

Circular 59/2020 del CGAE en la que adjuntan comunicación y anexo sobre el acuerdo adoptado por la Comisión Permanente del CGPJ

El CGAE envía su circular 59/2020 en la que informan de la comunicación y el anexo sobre el acuerdo adoptado por la Comisión Permanente del Consejo General del Poder Judicial, en su sesión celebrada en el día de ayer, lunes 23 de marzo, así como el acuerdo adoptado por el Ministro Justicia.

- Consultar la [comunicación](#) y el [anexo](#) del CGPJ
- Consultar el [acuerdo del Ministerio de Justicia](#)